

El Centro de Residentes Chilenos eligió su Reina Madre

Con la presencia del cónsul Eduardo Chihuailas Sepúlveda, el Centro de Residentes Chilenos realizó la elección de su Reina Madre, galardón que recayó en la reconocida cantante Alina Cortés, emblemática figura siempre participe de las actividades que tengan que ver con la música y la danza tradicional del vecino país y a quien, gracias a su voz, se la conoce artísticamente como "La Alondra de Chile".





Esta especial elección convirtió al centro de residentes en el primero en coronar a su denominada Reina Madre, acto y coronación que realizarán todos los integrantes de la Federación de Colectividades para, posiblemente durante los actividades que se realizan en septiembre, presentarlas oficialmente en público como referentes de cada país.

El actual cónsul chileno en nuestra ciudad participó colocando la banda a una emocionada Alina Cortes, mientras que el vicepresidente de la institución, Victor Clifford, fue quien coronó a la nueva soberana, luego de lo cual se dio paso a las palabras de agradecimiento y, como no podía ser de otra manera, la cantante que representará a la colectividad, regaló varios temas musicales al público presente en la ocasión.

La velada de reconocimiento contó además con la singu-

lar actuación de "La abuela" - una representación cómica ampliamente aplaudida- un bailarín que combinó danza y espectáculo en base a luz ne-

gra, mientras que el cuerpo de danzas de la colectividad, cerró la noche a ritmo de cuecas engalanados con sus tradicionales trajes típicos.

Cena aniversario de la Asociación Euskal Echea

La comisión directiva de la Asociación Euskal Echea informó a socios, simpatizantes y amigos, que el 30 de este mes se realizará la tradicional cena aniversario, en conmemoración de la celebración del Día del Santo Patrono del pueblo vasco "San Ignacio de Loyola".

Comunicó además que las tarjetas se encuentran a la venta en la Secretaría de la institución, de martes a viernes, de 18 a 20. Del mismo modo, se dijo que los interesados pueden consultar a los siguientes teléfonos: 447-4999 y 448-5162.

Finalmente, se invitó a participar de la misa que se oficiará el próximo viernes 30, a las 19 en la Catedral San Juan Bosco, con la participación del coro Lagun Artean.